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  奈良県立医科大学眼科ニュースレター Vol. 27 

ご挨拶 

准教授  上田 哲生 

今年は遅い梅雨入りとなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？ 

平素は、奈良県立医科大学眼科学教室の運営にご理解、ご協力をいただき誠に有難うございます。お

陰様で、令和 6 年 3 月 17 日リーガロイヤルホテル大阪にて、10 年以上にわたり本教室の発展にご尽力

いただきました緒方奈保子先生の退官祝賀会を無事に終了できましたことご報告申し上げます。学長は

じめ多くの学内の先生方や、日本の眼科を代表されるような著名な先生方、同窓会からも多くの先生方

の参加をいただき非常に盛大に行うことができました。本当にありがとうございました。 

 今年は、6 名の入局者を迎えることができ、みんな一生懸命頑張っております。若い入局者の人たち

が増えると、非常に賑やかで、非常に活気にあふれ、若返った医局の印象になりました。それぞれが、

個性を生かし協力しながら日々鍛錬している様子をみて、自分たちが研修医であった頃を懐かしく感じ

ています。コロナも再燃がみられたりしてはいますが、日常活動も平常化し、学会も現地で行われるこ

とが多くなりました。多くの学会に参加し様々な経験を積んでいくことで立派な眼科医になってくれる

ことを期待しています。同窓会の先生方におかれましては、今後とも教室運営にご協力、ご理解をいた

だけますことをお願い致します。 

最後になりましたが、今年も暑い日が続きそうですので、体調を崩されませんようご自愛ください。 
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講演会 

第８回 NORSの会 

2024 年 5 月 18 日に、ミグランス 橿原市役所分庁舎 コンベンションルームで開催されました。杏林

大学医学部 眼科学教室 准教授 片岡 恵子先生 に、[女性医師＆研究者としての歩み～なりたい自分って

ありますか]について講演をして頂きました。最新の黄斑疾患の治療も交えて大変わかりやすく講演してい

ただきました。眼科入局を志している学生や研修医と歓談でき有意義な時間を過ごさせて頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

入局の御挨拶 

 

吉田智裕（よしだともひろ） 

この度は眼科学教室へ入局させていただき、誠にありがとうございます。元々マ

イクロ手術に興味がありましたが、その中でも眼の手術の美しさに惹かれ、眼科

を志望しました。計算や数学が好きで最近素数の魅力にはまっております。素数

のように水晶体の核も最後まで綺麗に割れるように日々鍛錬に励みたいと思い

ますので、ご指導を賜りますようお願い申し上げます。 

 

元木碧人（もときあおと） 

この度眼科に入局させていただきました、元木です。趣味は釣りです。生まれも

育ちも奈良県ですが海釣りばかりしています。海辺には行かず奈良県の眼科に貢

献していければと思います。よろしくお願い致します。 

 

中嶋晶生（なかじまあき） 

本年度より奈良医大眼科学教室でお世話になっております中嶋晶生と申します。

眼は小さな臓器ではありますが、ものをみるという大きな役割を担っており、オ

ペの美しさに惹かれたのが入局のきっかけです。趣味は食べログで、日々関西を

メインに食べ歩いています。美味しいお店があればぜひ教えてください！ 

 

中坊拓馬（なかぼうたくま） 

趣味:格闘技 

既往歴:外傷性網膜裂孔 

これ以上裂孔を増やさないよう精進していきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 
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笹谷壮志（ささたにそうじ） 

はじめまして、この度眼科に入局させて頂きました、笹谷です。 

趣味は筋トレで、憧れる筋肉はドウェイン・ジョンソンの大胸筋中部と三角筋

です。大きくも柔軟で包容力のある大臀筋のような眼科医になれるよう日々精

進して参りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

新田凌也（にったりょうや） 

今回、入局させて戴きました新田凌也と申します。趣味は温泉と旅行、ご飯です。

白内障は勿論、眼瞼や緑内障も含めて全力で学んで地域に貢献出来ればと思いま

す。何卒宜しくお願い致します！ 

専門医合格の報告 

 

西山武孝（市立奈良病院） 

お陰様で専門医試験に合格することができました。諸先生方には試験勉強をはじめとして、さまざまな面で

お世話になりました。ありがとうございました。 

寺田拓真（済生会中和病院） 

この度、専門医試験に合格することができました。今後も地域医療に貢献できるように精進して参ります。 

 

倉石隆弘（多根記念眼科病院） 

この度第 36 回日本眼科専門医認定試験に合格し、眼科専門医となりました。受験時は現職の自衛官であり、

日常診療で眼科に携われませんでしたが試験勉強を通じて眼科に関する理解をより深めることができまし

た。試験勉強中停滞していた大学院生としての研究を再開し、これからもより一層精進して参りますので、 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 

学会の報告 

平井宏昌（奈良県立医科大学） 

先日 5 月アメリカシアトルの ARVO にてポスター発表させて頂きました。海外

学会での発表は初めてでしたが、通りがかりの外国の先生より質問を頂いたり、

他の発表ポスターを見ているとそのポスター作成の先生より説明して頂けたり

と、とてもいい経験をすることが出来ました。（正直、中々聞き取るのが難しい

時もありましたが・・・）。 

シアトル市内も他の発表された西山先生と航空博物館、

展望タワー等回り、いい社会勉強（？）になりました。 

今回の発表内容にてご指導いただきました緒方先生、上田先生、どうもありがと

うございました。 

 

今後の予定 

2024 年 10 月 26 日（土） 第 26 回奈良県眼科万葉フォーラム グランドメルキュール奈良橿原 

2024 年 11 月 30 日（土） 冬の同窓会            シェラトン都ホテル大阪 
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外来診察表 

 

・専門外来は完全予約制です。 

・初診の場合はまず、月・火・木の外来を受診するようお願い致します。 

・地域連携の予約は月が 6名、火・木が 8名、水・金は 5名可能となっております。 

 

編集後記 

 

平素は奈良県立医科大学眼科学教室の運営にお力添え頂き、誠に有難うございま

す。ニュースレターは、今回で 27回目の発行となりました。今回は緒方名誉教授

の退官記念祝賀会を中心にさせて頂きました。新入医局員の今後の活躍にもご期

待ください。 

ニュースレターでは引き続き、同窓会の諸先生方からのご投稿をお待ちしており

ます。 

tomon@naramed-u.ac.jp  奈良県立医科大学 眼科 西 智 


